
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 17.05.2006 F0101/06 
Absender 
 

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
Adressat  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper  

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 01.06.2006 
Kurztitel  
Lärmminderungsplanung  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Problematik der Lärmbelästigung im Stadtgebiet rückt innerhalb der öffentlichen Umweltdiskussion 
immer mehr in den Vordergrund, nicht zuletzt aufgrund der anstehenden Umsetzung der europäischen 
Umgebungslärmrichtlinie.  
Während für die Bereiche Wasser/Abwasser, Schadstoffemissionen und Abfall umfangreiche 
Maßnahmenprogramme existieren, gibt es für den Bereich Lärm bisher kaum Lösungsansätze und 
konkrete Maßnahmen, um die stetig steigende Belastung im Stadtgebiet zu minimieren. 
Einen ersten Vorstoß zu dieser Thematik gab es seitens unserer Fraktion im Februar 1996 in Form 
eines vom Stadtrat beschlossenen Antrages (A013/96). Dieser beauftragte den OB, die 
Lärmminderungsplanung für die LHM zügig fortzuführen und dem Stadtrat ein Maßnahmekonzept 
vorzulegen.  
 
Wir bitten deshalb um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wurde die damals erarbeitete Lärmminderungsplanung (LMP) fortgeführt bzw. 
aktualisiert ? Wenn ja, wie ist der derzeitige Stand der LMP ? 

 
2. Welche Aussagen lassen sich anhand des derzeit vorliegenden Datenmaterials bezüglich 

der Lärmbelastung im Stadtgebiet machen ? 
 
3. Welche konkreten Maßnahmen wurden bisher ergriffen bzw. sind in Planung, um die 

fristgerechte Umsetzung der Lärmkartierung und Lärmminderungsplanung gem. § 47c 
und § 47d BImSchG zu gewährleisten ? 

 
4. Welche Haushaltsmittel stehen in diesem Haushaltsjahr zur Verfügung, um 

Untersuchungen bzw. Gutachten zu diesem Themenkomplex zu vergeben bzw. die 
Lärmkartierung und Lärmminderungsplanung gem. § 47 BImSchG zu realisieren. 

  
Wir bitten um ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir auch um Stellungnahme zum Brief der Familie Kaufmann (Am 
Brellin 7b, 39 114 Magdeburg) vom 08. 05.06, der unserer Fraktion zum o.g. Thema um Unterstützung 
bittet. Für den Fall, dass Ihnen dieser Brief nicht bekannt ist, fügen wir diesen als Kopie bei. 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender  


